



LA CASA BRUGAL, UNA EXPERIENCIA INIGUALABLE PARA CELEBRAR EL LEGADO DEL RON

- *Justo a tiempo para celebrar el Día Internacional del Ron, la marca dominicana dedica por tiempo limitado un espacio para vivirlo con todos los sentidos.*
- *Solo este 17 y 18 de agosto, en el corazón de Polanco vivirá **La Casa Brugal**.*

Ciudad de México, xx de agosto de 2022 — Hablar de ron es hablar de una tradición que abarca siglos y una amplia diversidad de notas y sabores. Esta bebida espirituosa se popularizó en el siglo XVII y desde entonces se produce en diferentes regiones del continente americano.

Entre todas ellas destaca Puerto Plata, una ciudad ubicada al noroeste de República Dominicana, y donde en el año de 1888 Don Andrés Brugal fundó una casa que, hasta el día de hoy, ofrece un ron verdaderamente extraordinario, que combina los ricos sabores de las barricas ex *bourbon* y ex Jerez mediante un proceso único que ha sido legado a lo largo de 5 generaciones de Maestros Roneros.

El 16 de agosto, se celebra el Día Internacional del Ron y para honrar su legado e historia, **Brugal 1888** lo celebra abriendo las puertas de **La Casa Brugal**, un exclusivo espacio que captura el espíritu de la marca, brindando todas las maravillas que ofrece República Dominicana sin salir de la Ciudad de México.

Durante el 17 y 18 de agosto, La Casa Brugal, ubicada en Emilio Castelar 131 se convertirá en un espacio que recreará a detalle algunos de los momentos representativos sobre el legado de la marca. Desde la bienvenida en el muelle, que simboliza el viaje de Don Andrés Brugal y su llegada a República Dominicana desde España, pasando por una experiencia multisensorial para que todos puedan apreciar el proceso de elaboración de **Brugal 1888** de una manera totalmente nueva e inmersiva, desde la fabricación de las barricas de roble americano y europeo que le dan su doble añejamiento, hasta la degustación y maridaje de este ron excepcional.



“**Brugal 1888** ha buscado ofrecer el mejor ron a través de las barricas más finas y un proceso tradicional que le brinda un sabor inigualable. Con **La Casa Brugal**, buscamos que nuestros invitados tengan la oportunidad de experimentar más de 130 años de historia, así como todo lo que hay detrás de una copa de ron”, expresó Carlos Baez, *National Brand Ambassador* de la marca.

¿Quieres celebrar el Día Internacional del Ron sin salir de casa? Estos cocteles son ideales para ti.

Santo Libre

Una de las bebidas más icónicas de República Dominicana, es simple en su preparación pero sofisticada en su sabor, refrescando el paladar a cada sorbo.

Ingredientes:

- 1.5oz (30ml) de **Brugal 1888**.
- .5 oz (15 ml) de jugo de limón eureka.
- 2 oz (60 ml) de Sprite.
- Un toque de Topo Chico.
- Una rodaja de limón eureka para decorar.

Modo de preparación:

Vierte **Brugal 1888** junto con el jugo fresco de limón eureka en una copa globo llena de hielo. Llena casi hasta el borde con el refresco de limón, agrega el agua mineral y complementa con la rodaja de limón eureka.

Don Nano's



Inspirado en Don Fernando “Nano”, uno de los Maestros Roneros más célebres de Casa Brugal, este coctel combina la refrescante agua de coco con las ricas notas de **Brugal 1888**, creando una bebida fresca y con un toque de dulzura.

Ingredientes:

- 50ml de Brugal 1888.
- Agua de coco congelada en una esfera de hielo.

Modo de preparación:

Coloca la esfera de agua de coco en el fondo del vaso, agregando los 50 ml de **Brugal 1888**.

¡Celebra el Día Internacional del Ron con **Brugal 1888**! Encuéntralo en La Europea, City Market, El Palacio de Hierro, Vinoteca, Bodegas Alianza, y otras licorerías, así como en Amazon y Justo.

Evita el exceso.

Acerca de Brugal 1888

Brugal 1888 es un ron verdaderamente extraordinario, producido en la República Dominicana, que combina los ricos sabores de las barricas ex bourbon y ex Jerez mediante un proceso único. Es un espirituoso complejo pero equilibrado que estimula los sentidos y evoluciona en la copa: recomendado para ser disfrutado sorbo a sorbo.

Doblemente añejado en barricas de roble americano ex bourbon y luego en barricas europeas ex Jerez, **Brugal 1888** es suave y dulce con ligeras especias y humo. El envejecimiento aporta notas profundas de caramelo y vainilla con ligeras especias. El final es elegante, largo y meloso.

Con una rica historia en Puerto Plata, y fundada por Don Andrés Brugal Montaner, el ron sigue siendo elaborado por la familia **Brugal**; ahora por la quinta generación, Jassil Villanueva Quintana y Miguel Ripoll.



CONTACTO

another

Adrián Ávila, PR Expert

(55) 69 34 63 38 | adrian.avila@another.co